

Traurig nehmen wir Abschied vom Präsidenten des Fördervereins des Alters- und Pflegeheims Marienhaus

Paul Dudler

18. März 1938 – 7. Februar 2021

Paul Dudler stand dem Förderverein seit der Generalversammlung 2017 vor und kümmerte sich umsichtig um die Geschicke des Vereins.

Mit grosser Dankbarkeit schätzen wir sein Engagement für den Förderverein und damit auch für die Bewohnerinnen und Bewohner des Marienhauses.

Seiner Familie sprechen wir unsere aufrichtige Anteilnahme aus und wünschen für die Zeit des Abschieds von Herzen Kraft und Zuversicht.

Im Namen des Stiftungsrates
Elio Tomasetti, Präsident

Im Namen des Fördervereins
Paul Roniger, Kassier

Auf Wunsch der Angehörigen gedenke man des Alters- und Pflegeheims Marienhaus, IBAN CH47 0077 0016 0534 8516 4

Basel, Februar 2021